



Anggota Komisi B DPRD Kota Jogja Fajar Kurniawan

Komitmen Majukan Perekonomian lewat Pendampingan Pelaku UMKM

Fajar Kurniawan mengemban tugas sebagai anggota komisi B DPRD Kota Jogja. Pada komisi yang fokus di bidang ekonomi dan keuangan itu, Fajar berkomitmen memberikan pendamping kepada para pelaku UMKM di Kota Jogja agar cepat naik kelas.



LEGISLATOR yang berangkat dari Partai Keadilan Sejahtera (PKS) ini mengatakan, UMKM merupakan sektor penggerak ekonomi sebagian masyarakat Kota Jogja. Kondisi itu tidak lepas dari predikat Jogja sebagai kota pariwisata. Sehingga banyak masyarakat yang mengandalkan pendapatan dari aktivitas wisatawan.

FAJAR KURNIAWAN



FOKUS: Peserta menyelesaikan proses pembuatan kain ringkel di stan rintisan sentra kain ringkel Prawirodirjan dalam acara Seloka (Sentra IKM Lokal Kota Yogyakarta) 2024. Pendampingan kepada pelaku UMKM perlu dilakukan agar mereka naik kelas.

Awan menilai, para pelaku usaha di Kota Jogja harus memiliki NIB. Sebab merupakan bentuk legalitas identitas usaha. Kemudian, NIB pun memiliki fungsi sebagai syarat administrasi pendaftaran jaminan sosial kesehatan dan ketenagakerjaan.

Lebih dari itu, kepemilikan NIB juga memiliki beberapa manfaat. Di antaranya untuk mempermudah akses kredit usaha rakyat (KUR), serta jalan mendapatkan berbagai pelatihan dan pembinaan.

Sekaligus merupakan bentuk legalitas bagi pelaku usaha untuk memperoleh bantuan melalui program pemerintah.

"NIB merupakan kewajiban bagi semua pelaku usaha di Indonesia. NIB pun wajib dimiliki oleh UMKM maupun usaha besar," tegas Awan.

Awan pun memiliki komitmen untuk memberi perlindungan bagi para relawan kampung tangguh bencana (KTG). Sebab, relawan KTB memiliki peran penting untuk mitigasi bencana.

Awan menegaskan, upaya perlindungan bagi relawan KTB dapat diwujudkan melalui pembayaran premi BPJS Ketenagakerjaan. Kebijakan tersebut dapat direalisasikan melalui alokasi anggaran pendapatan dan belanja daerah (APBD).

"Kami sadari tugas relawan KTB cukup berat di tengah ancaman bencana luapan sungai dan pohon tumbang, sehingga perlu perhatian khusus," sebut Awan. (*/inu/eno/zi)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 23 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005